

Von der Gefrieranlage zum Jugendraum

Das Gemeindehaus

Auf dem Platz des heutigen Gemeindehauses steht bis in die 1930er Jahre ein kleines Haus (Philippen Traut). Nach dem Abriss des Hauses wird ein Steigerturm für die Feuerwehrpumpe und die Schläuche der örtlichen Feuerwehr gebaut. Später kommt dorthin ein kleines Gebäude für die gemeindliche Viehwaage.

Im Jahr 1955 wird das heutige Gebäude errichtet. Im Obergeschoss ist die Gefrieranlage, in der jeder Bürger ein Gefrierfach mieten kann. Nebenräume sind ein Kühlraum, in dem das geschlachtete Vieh bis zu Verarbeitung gekühlt wird, und ein Raum, in dem das Fleisch zerkleinert wird.

Im Untergeschoss stehen im linken Raum zwei Waschmaschinen, die jeder Dorfbewohner benutzen kann. Im mittleren Raum sind die Gerätschaften der Gemeinde und im rechten Raum sind die Feuerwehrgeräte untergebracht.

Nachdem viele Privathaushalte sich eigene Waschmaschinen zulegen, wird in dem Waschräum im Jahr 1977 ein Raum für die Dorfjugend eingerichtet.

Nach Schließung der Gefrieranlage 1984 wird das Obergeschoss zu einem Jugendraum mit Toilettenanlage umgebaut.

Im Untergeschoss wird der Raum der Feuerwehr erweitert.

Im Gemeindehaus befinden sich jetzt im Obergeschoss die Räume für die Dorfjugend, im Untergeschoss der Raum der Freiwilligen Feuerwehr Ellscheid und die Gemeindegarage.